

Schwerathletikverband Rheinland e.V.

Dieter Junker, Vizepräsident und Pressereferent

Pressemitteilung

25. März 2008/dj

Kimberley Grieß siegt bei Osterturnier in Utrecht

Kimberley Grieß (WKG Metternich/Rübenach) hat beim 38. internationalen Oster-Turnier im Ringen in Utrecht (Niederlande) bei der weiblichen Jugend in der Gewichtsklasse bis 49 Kilogramm den ersten Platz belegt und für das beste Ergebnis für den Schwerathletikverband Rheinland gesorgt. Daneben belegten in der Gewichtsklasse bis 60 Kilogramm bei der männlichen Jugend Waldemar Hoffmann (ASV Karthause) und in der Gewichtsklasse bis 76 Kilogramm Robin Ferdinand (ASV Boden) einen dritten Platz. Insgesamt nahmen zehn Sportler aus dem Rheinland an dem Turnier teil, gemeinsam mit weiteren Ringern aus der ARGE Ringen Rheinland-Pfalz, die als Team in der Endabrechnung den zweiten Platz in der Vereinswertung belegte.

Auch die anderen Teilnehmer aus dem Rheinland konnten sich über gute Platzierungen freuen. Katarina Mayer (TSV Langenlonsheim/Laubenheim) wurde in der Gewichtsklasse bis 40 Kilogramm Vierte, Sebastian Stamm (ASV Boden) erreichte in der Gewichtsklasse bis 63 Kilogramm, die mit immerhin 22 Sportlern besetzt war, einen hervorragenden fünften Platz. Sechster wurde in der Gewichtsklasse bis 58 Kilogramm Timo Schmitt (ASV Boden), Christopher Adu (VfL Bad Kreuznach) kam in der Gewichtsklasse bis 38 Kilogramm auf den siebten Platz. Jeweils einen achten Platz erreichten Alexander Mayer (TSV Langenlonsheim/Laubenheim) in der Gewichtsklasse bis 38 Kilogramm und Julien Grieß (WKG Metternich/Rübenach) in der Gewichtsklasse bis 76 Kilogramm. Und Wassil Ivanov (TSV Langenlonsheim/Laubenheim) kam in der Gewichtsklasse bis 54 Kilogramm auf den zehnten Platz.

An dem traditionsreichen Osterturnier in Utrecht nahmen insgesamt 587 Teilnehmer aus 17 Nationen teil. Für die Jugendlichen war das Turnier fast so etwas wie eine kleine Europa-meisterschaft. Entsprechend dem Teilnehmerfeld gab es zahlreiche schöne Kämpfe zu sehen. Das Team der ARGE Ringen Rheinland-Pfalz, in dem auch die Sportler des Schwerathletikverbandes Rheinland starteten, war von Landestrainer Markus Scherer (Schifferstadt) zusammengestellt worden, aus dem Rheinland fungierten Andrej Baulin (ASV Karthause) als Betreuer und Udo Grieß (WKG Metternich/Rübenach) als Kampfleiter.

Ergebnisse und Infos: www.dehalter.com